
【本报讯】11月 18日，印
尼中国高铁公司（KCIC）企业
秘书艾花（Eva Chairunisa）呼
吁准乘客购票Whoosh雅万高
铁车票务必通过可用的官方
渠道，本公司提供了多个官方
购票渠道，方便民众购票雅万
高铁车票。

艾花坦言，印中高铁公司
将继续发展官方渠道，以便更
好地为民众提供服务。我们
敦促公众在订票时，务必小心
各种形式的欺骗行为。

艾花指出，印中高铁公司
之所以如此呼吁，是因为发生
了不少欺诈案发生在雅万高
铁准乘客身上，不少准乘客通
过与印中高铁公司无合作关
系的车票销售应用程序购买

车票。 因此在柜台办理登机
手续时，准乘客无法凭自己购
买的车票乘坐 雅万高铁列
车。在柜台进行检查后，乘客
的姓名没有登记记录，也没有
使用乘客的数据进行购票交
易。

艾花表示，对于因预订而
产生的任何条件或损失，如果
交易是在官方渠道之外进行
的，印中高铁公司概不负责。
希望民众注意以雅万高铁车
票销售为幌子的骗局。如果
民众发现提供销售的网站，或
售卖雅万高铁车票，请向印中
高铁公司举报，以便我们立即
跟进。本公司将继续向民众
宣传预定车票渠道、程序和使
用条件。敦促民众对收到的

每一条信息保持警惕，避免以
提供雅万高铁服务为幌子进
行的各种欺诈行为。

艾花指出，有很多印中高
铁公司官方渠道可以购买雅
万 高 铁 车 票 ，就 像 Whoosh
Kereta Cepat 应用程序，票务
网站：ticket.kcic.co.id，自动售
票机与车站的官方柜台。印
中高铁公司还开通了购买雅
万高铁车票的官方渠道，合作

伙伴应用程序包括Access by
KA，Livin by Mandiri 与 BRI-
mo。

艾花总结道，民众可以通
过车站的印中高铁公司客户
服务向 cs@kcic.co.id 发电子
邮件，拨打 121，kcic.co.id 网
站，与印中高铁公司的社交媒
体Kereta Cepat ID获得与本公
司相关的官方信息。

（亮剑）
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印中高铁公司呼吁民众谨防诈骗。
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【本报讯】三位总统候选
人阿尼斯、普拉波沃与甘贾
尔呼吁公众在 2024 年总统
大选投票时行使投票权，不
要投白票。 这是阿尼斯、普
拉波沃与甘贾尔于11 月 19
日 ，在 雅 加 达 使 市 Ismail
Marzuki 公园的 Graha Bhakti
Budaya举行的第13周年Ma-
ta Najwa 活动之际传达的。

甘贾尔呼吁年轻一代从
各个方面参与我国的发展进
程，以便共同成长并决定他
们的未来。 甘贾尔表示，我
的言语请求年轻人参与其
中，因为他们充满独特性，生
活在一个快节奏的时代。充
满像数字世界这样的有趣工

具，并决定其未来。我获得
从农村到城市的年轻人参与
发展的机会和途径。如果我
们邀请他们参与其中，感觉
上可以将这种精神感染给他
们的朋友，因为年轻人将决
定国家的命运。

普拉波沃呼吁年轻一代
与公众于2024年2月14日在
投票站行使其投票权。普拉
波沃表示，投白票是一个人
屈服于可能会改变的政治环
境的一种形式。在我看来，
弃权的倾向实际上是一种投
降的态度、一种冷漠的态度，
这种事发生在不少国家。我
国未来5年的命运将在投票
站产生。在投票时，全国人

民都有平等的权利表达自己
的政治选择。每5年一次，全
国人民都是一样的，权力是
一样的。没有将军，也没有

农民，没有富人，也没有穷
人，一人一票。因此如果不
去行使，真的非常可惜。我
总是说，我们想要改变，改善

命运，那就行使投票权吧。
阿尼斯认为，年轻一代

应该利用其投票权，而不是
2024年总统大选在选择未来
的领导人时，采取消极态
度。投白票不是一个良好的
选择，因为这个群组没有被
考虑在内，也没有使总统选
举失去其合法性。如果将来
的大选只有40%的人投票，
60%的人不投票，那么选举
就无效了，不是的，这个结果
是由这40%的人决定的。现
在的选择是，我们想成为决
定者，或想成为旁观决定
者。在我看来，应该选择成
为决定者。如果投白票的群
组成为决定因素，那就很可

能会影响总统选举的合法
性，那么对于那些觉得自己
对政治进程失去希望的人来
说，它就成为另一种选择。
然而如果相反的情况发生，
不行使投票权的态度实际上
是无益的。如果不以此为选
择，我们为什么要成为旁观
者。更何况是年轻人。有失
业问题，有昂贵的学费问题，
我们为什么要保持沉默。去
观察是什么人带来了这些念
想，看看什么人与年轻人有
关联，并做出他们的选择。
不要成为旁观者，不要成为
投白票者，因为其票数是无
效的。

（亮剑）

阿尼斯、普拉波沃与甘贾尔呼吁
年轻人在 2024 年总统大选不要投白票

三对正副总统候选人呼吁民众不要投白票。

【本报讯】内政部长迪托
（Muhammad Tito Karnavian）
透露有关同时成功实施2024
年总统大选及地方首长选举
的关键。他强调称，这一切
取决于多方面的支持。

迪托日前通过一份书面
声明说：“我要在这里传达的
主要事项是，同时成功实施
总统大选活动、立法议员选
举活动及地方首长选举活动
取决于多方的利益相关者，
至少有7个利益相关者。”

上述 7 个利益相关者包
括普选委员会（KPU）、普选监
督机构（Bawaslu）包括执行普
选荣誉委员会（DKPP）和非普
委会机构、中央和地方政府、
安全部队（国军/国警、机动警
察部队、社会组织）、政党/正
副总统候选人/立法议员候选
人、媒体界/新闻界及社会民
众。

迪托以普委会为例，他
希望普委会必须为选举的阶
段和规则制定良好的方案。

来自地方首长的作用也

同样很重要。他解释说：“我
们要求地方首长帮忙两件
事，就是设施条件及基础设
施。对于没有办公楼，或有
普委会但没有办公楼，又或
者普选监督机构没有办公楼
等，都获得帮助。除非有的
普委会及普选监督机构已有
租用办公楼的预算开支。如
果没有预算案，希望地方政
府能提供空置的建筑物。”

迪托强调称，地方首长

支持2024年大选和地方首长
选举的作用继续进行后勤的
配送，特别是运送到偏远的
地区。他本身毫不犹疑地鼓
励地方政府动用意外支付资
金用于选举活动的需要。内
政部就此事已发布通知函作
为法律依据。

当迪托在东南苏省肯达
里（Kendari）市进行视察工作
期间，他鼓励当地政府立即
分配预算案并签署地方捐赠

资金协议书（NPHD）。他说：
“东南苏省肯达里市、科拉卡
（Kolaka）县、东科拉卡县、坡
巴纳（Bombana）县、北科纳韦
（Konawe Utara）县 及 穆 纳
（Muna）县共6个地区已签署
并实施 NPHD。我在此表示
感谢。”

内政部长也透露称，东
南苏省8个市县区已同意捐
赠资金数额，然而还未签署
NPHD。这些地方是北科拉
卡县、科纳韦县、西穆纳县、
南科纳韦县、布敦（Buton）县、
瓦卡托比（Wakatobi）县、南布
敦县及科纳韦群岛。接下来
有3个市县区还未一致同意
捐 赠 资 金 数 额 及 未 签 署
NPHD，这些地区是巴务巴务
（Baubau）市、南布敦县及中
布敦县。

迪托说：“但愿上述8个
地区加3个地方能解决和完
成NPHD事项，以使普委会和
普选监督机构有了资金才有
信心做事，并促使政治议程
继续实行。” （Ing）

内长：大选成功关键取决于七大利益相关者

内政部长迪托内政部长迪托（（Muhammad Tito KarnavianMuhammad Tito Karnavian）。）。

我国标准二维码QRIS成为数字支付增长引擎

【本报讯】马鲁夫副总统
透露称，由于遭到网络袭
击，造成全球金融系统每年
损失高达 1400 万亿盾。这
是他引述国际货币基金组
织（IMF）的数据资料。

马鲁夫副总统上周末
在雅加达印尼安联人寿清
真 保 险 公 司（PT Asuransi
Allianz Life Syariah Indone-
sia）的发布会上传达了这一
点。因此他希望保险业必
须保障和维护客户的个人
资料。

副总统认为，保障和维
护客户个人资料，对防止滥
用 客 户 资 料 是 很 重 要 的
事。他说：“我就此事希望
金融界权威，包括业者，必

须加强对保险业活动的监
管，特别是保护客户的个人
资料。”

马鲁夫进一步称，他也
希望保险业参与者确保及谨
慎地管理其风险的可能性。
他认为，目前全球经济仍不稳
定，因此在决定资产投资需要
额外的计算和特别细心的策
划。

马鲁夫副总统也希望
业者避免高风险资产的投
资。保险业者必须确保保
险公司的财务能继续维持
良好的状况。他说：“高效
及谨慎管理财务，然而仍对
社区的发展和需求采取敏
捷及适应的步骤。”

（Ing）

马鲁夫副总统：警惕网络袭击
导致金融业界每年亏损1400万亿盾

【本报讯】2023 年东南亚
数字经济报告估计，到今年
底，印度尼西亚的总交易价
值可能达到 313 亿美元。 这

将使我国进入东南亚数字支
付市场的前三名。 该报告涵
盖数字支付，包括信用卡、借
记卡、预付卡、账户到账户交

易、电子钱包和现金。
11 月 19 日 ，Segara Re-

search Institute 经济学家兼执
行经理彼得（Piter Abdullah）
表示，这代表了创新驱动的
数字支付领域的惊人增长。
根据InsightsAsia的研究，71%
的我国民众选择电子钱包作
为首选的支付方式，其次是
手机银行和现金。 然而，印
尼央行引入的账户到账户交
易，即我国标准快速响应二
维码（QRIS），一直是这一变
化的主要驱动力。 Gopay和
OVO已经率先成为我国数字
钱包领域的先驱。 数据显
示，58%的数字钱包用户使用

Gopay，而 53% 的 用 户 忠 于
OVO。

彼得进一步解释道，用
户数量由 2021 年的 1478 万
人，迅速增加到 2022 年 12月
的 2875 万人。 QRIS 在向之
前无银行账户的民众提供金
融服务方面，发挥着重要的
作用。 QRIS 简化了数字支
付，使那些之前无法进入正
规金融系统的人能够使用，
并为我国的经济增长做出了
贡献。

彼得总结道，我们需要
更多的创新，以最大限度地
发挥鼓励包容和参与的数字
技术的好处。 （亮剑）

哈斯托批评面临大选
出现政权压迫至政治陷阱
【本报讯】印尼斗争民

主 党 秘 书 长 哈 斯 托 批 评
2024 年总统大选的实施，
从政权压迫至政治陷阱。

11 月 18 日，哈斯托声
称，印尼斗争民主党承受
着诸多压力。就如党干部
阿迪安（Adian Napitupulu）、
Charta Politika 执行经理尤
纳尔托（Yunarto Wijaya）与
社交媒体活动家乌林（Ulin
Ni'am Yusron）都 承 受 了 压
迫。特别是如果我们看到
宪法法院进行的干预，其
实那是一个司法机构。

然而，哈斯托却没有详
细解释他们获得的压迫的
形式。

哈斯托强调说，这一系
列压迫不会松懈甘贾尔-
马福的大选制胜机制，在
即将到来的总统选举中的
奋斗精神。此外，民众也
提供了不少支持。当发生
拆除甘贾尔-马福的广告
牌时，民众却提供了他们
住所。目前还出现有一个
政治陷阱，即要求某人进
入其中一个政党，即便是
只提供一个幻想而已。有
一个信息让人感觉是个幻
想。有信息说服加入甲政
党，乙政党，其实都是一个
政治陷阱。所以沟通得很

好，他们认为甘贾尔-马福
从来没有提供过幻想。

哈斯托坦言，目前正在
与总统和副总统候选人阿
尼 斯 和 穆 海 敏 的 团 队 就
2024 年总统大选前的政权
压迫进行沟通。阿尼斯和
穆海敏面对政权压迫也有
同样的感受。在全国各地
都 已 发 现 多 种 类 型 的 压
迫。他们使用法律文书，
使用权力工具。在这种情
况下，我们也与阿尼斯和
穆 海 敏 的 团 队 建 立 了 沟
通，因为我们也有同样的
感受。

哈斯托认为，必须理顺
紧张的局面，以便民主仍
在 其 真 道 上 。 在 民 主 国
家，必须由人民，而不是由
精英做出决定。

10 月 31 日，巴厘省城
防人员在佐科维总统在巴
厘 省 吉 安 雅（Gianyar）县
Batu Bulan 镇所进行工作访
问之前，拆除了一些印尼
斗 争 民 主 党 旗 帜 和 甘 贾
尔-马福与的广告牌。

此外，一个自称为日惹
甘 贾 尔 志 愿 者 联 盟 的 团
体，也抗议城防人员在日
惹特区拆除印有甘贾尔图
像的海报和横幅。

（亮剑）

马鲁夫副总统马鲁夫副总统：：警惕网络袭击警惕网络袭击。。

使用我国标准二维码 QRIS 很方便。


